



7 Pièces

150 m²

Réf. V0009CF

3 150 000 €

Cap-Ferret

Maison à vendre (33970)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

John Taylor Bordeaux a le privilège de vous présenter une propriété d'exception, nichée dans l'intimité d'un des villages les plus prisés de Lège-Cap Ferret, à quelques pas du majestueux Bassin d'Arcachon. Cette longère, discrète en deuxième ligne, a été entièrement rénovée en 2019 avec un souci méticuleux du détail et des prestations haut-de-gamme, offrant ainsi un refuge élégant imprégné du charme authentique de la presqu'île. Sur une parcelle généreuse de près de 2000m², cette résidence d'une surface presque 150 m² vous accueille avec une harmonie parfaite entre tradition et modernité. Dès ...

John Taylor Bordeaux is privileged to present to you an exceptional property, nestled in the privacy of one of the most sought-after villages in Lège-Cap Ferret, just a stone's throw from the majestic Bay of Arcachon. This long, discreet second line has been completely renovated in 2019, with meticulous attention to detail; tulous attention to detail and top-of-the-range features, offering an elegant refuge steeped in the authentic charm of the presqu'île. Set on a generous plot of nearly 2000m², this residence of almost 150 m² welcomes you with perfect harmony between tradition and modernity. ...

BRACHET IMMO

52 rue huguerie - 33000 BORDEAUX

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

